



## Aquí en el Congreso El Independiente La carnicería de Morena

Por José Antonio Chávez\*

Si el pelito electoral está centrado en Morena contra los opositores, no pierda de vista que al interior del partido en el poder está que arde.

Le cuento que en Puebla, comenzó la confrontación a navaja limpia por la sucesión del gobernador actual **Miguel Barbosa** que hoy se incendió al tope el escenario entre los aspirantes naturales.

Por un lardo el oficial de Barbosa, **Alejandro Armenta** y enfrente, el actual coordinador de los diputados federales y líder de San Lázaro, **Ignacio Mier**.

Armenta esta arropado por el líder del Senado, **Ricardo Monreal**, forma parte del grupo de senadores que buscan ser gobernadores y en consecuencia un activo electoral para la presidencial.

Bueno, el lodazal está que arde, ayer Barbosa acusó a Mier de estar involucrado en la muerte de tres agentes ministeriales en noviembre pasado en el municipio de Tecamachalco, donde el alcalde es su hijo.

El pelito se avivó, en una mera carnicería al interior, por la denuncia que el líder de los diputados le atizó a Barbosa, al senador

Alejandro Armenta, el ex titular de UIF en la Fiscalía general de la República de **Alejandro Gertz Manero** por los presuntos delitos de revelación de secretarios, tráfico de influencias y delitos cometidos por servidores públicos.

La denuncia es porque en mayo pasado se publicó que Mier tenía vínculo con presuntas operaciones de lavado de dinero y evasión de impuestos y para ello se reveló en la propia UIF del entonces titular Santiago Nieto con firma del mismo y del fiscal del estado de Puebla bajos las ordenes de Barbosa.

Barbosa ha sido un crítico a la administración del hijo de Mier que gobierna Tecamachalco, un municipio que acusan sede del huachicol. Ha sido un pleito de nunca acabar, es por la sucesión que ni Barbosa ni Mier quieren ponerse de acuerdo como les pidió el que manda en Palacio Nacional porque eso solo perjudica al partido.

No hay que olvidar que también en Veracruz se vive lo mismo, allá está el pleito entre el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez** contra el gobernador **Cuitláhuac García**.

El gobernador desató la guerra sucia contra el diputado porque la ruta oficial para la candidatura está pavimentada para **Rocío**



**Nahle**, secretaria de Energía. Desde luego que el fuego amigo desnudó una estela de corrupción de la titular de Energía, en la construcción de Dos Bocas que, a decir de los señalamientos hay contratos hasta por cinco mil millones destinados a empresas a fin de amigos e incluso de un compadre de Nahle.

Acusan que es el diputado presidente el que ha filtrado esos contratos a la prensa, y que es el mismo que instrumenta una guerra sucia contra la secretaria de Estado, sin embargo, el gobernador abiertamente ha desplegado el aparato de gobierno en contra del diputado. En ambos casos desde Palacio Nacional los han conminado a buscar acuerdos, pero parece que no son de odios sordos. Vamos a ver si al regreso del Presidente de Estados Unidos de su visita a Biden, pega el manotazo y llama a cuentas a todos los rijosos que andan desatados, aventando lodo a sus adversarios para desgastarlos electoralmente en la euforia de lograr la candidatura.

### NO PERSEGUIMOS A PEÑA, SOLO LO INVESTIGO

El Presidente López Obrador trató de aclarar que su gobierno no persigue al ex

Presidente Peña Nieto, que solo es una denuncia de la Unidad de Inteligencia Financiera que le pidió a **Pablo Gómez**, como todas las anteriores presentarlas a la Fiscalía General de la República. Insiste que al detectar esos depósitos de 26 millones, por su naturaleza se tiene que dar vista a la autoridad de la Fiscalía y que sea ellos los que resuelvan, porque sino sería cómplice.

Desde luego que su frase es que en su gobierno hicieron el compromiso de no perder el tiempo persiguiendo a los ex Presidentes, que no es su fuerte la venganza y que para eso se hizo la consulta y no se alcanzaron los votos, en consecuencia quedó sin efecto.

También dijo que no hay tal pacto y crítico a los medios que los han tergiversado, que no hay nada. Bueno, entonces como se le llama a esa investigación que misteriosamente se filtró a los medios de comunicación contra Peña Nieto. Que no es persecución, o solo se les salió de la bolsa sin darse cuenta. Lo raro

es que se registra en tiempos, precisamente electorales donde está en puerta el estado que vio nacer a Peña Nieto y que son los priistas líderes ancestrales.

\* [Jachavez77@yahoo.com](mailto:Jachavez77@yahoo.com)